

12 NOV 2018

## COMMUNIQUÉ RADIO-PRESSE

Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative invite les candidats déclarés définitivement admis aux concours directs des 01 et 02 septembre 2018 pour le recrutement de cent (100) Contrôleurs-Adjoints des Régies Financières (Trésor) et de cent (100) Commis des Régies Financières (Trésor), session 2018, à se présenter dans son Département Ministériel (Direction du Développement des Ressources Humaines de l'État), porte 409, le mardi 21 novembre 2018 à 09 heures, à l'effet de procéder aux formalités de prise de service.

À cet effet, les intéressés devront se munir de leur carte nationale d'identité, d'une photocopie du diplôme initialement exigé et du dossier de prise en charge constitué des pièces ci-après :

- une (01) demande timbrée de prise en charge;
- un (01) bulletin de visite médicale;
- deux (02) notices individuelles;
- deux (02) fiches antilopes;
- deux (02) fiches de renseignements;
- une (01) copie d'acte de mariage (éventuellement).

### Ampliations :

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- TTES DEL.REG./MINFOPRA
- AFFICHAGE/CHRONO

Le Ministre de la Fonction Publique  
et de la Réforme Administrative





## PRESS-RELEASE

The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby invites successful candidates of the direct competitive examinations of 1<sup>st</sup> and 2<sup>nd</sup> September 2018 for the recruitment of 100 (one hundred) Assistant Treasury Controllers and 100 (one hundred) Clerical Assistants of Treasury for the 2018 session, to report at his Ministry- (Department of State Human Resource Development), Room 409, on Tuesday 21 November 2018 as from 9 a.m. to assume duty.

In this respect, they should bring along their national identity cards, a photocopy of the initially required certificate and their file for insertion into the State's Payroll constituted as follows:

- a stamped application for insertion into the state's Payroll ;
- a medical report ;
- two individual information forms;
- two "Antilopes" forms ;
- two information sheets ;
- a copy of marriage certificate (where applicable).

Copies :

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- ALL. REG.DEL./MINFOPRA
- NOTICE BOARD/FILE



**JOSEPH LE**  
Minister of the Public Service  
and Administrative Reform